

Aucune station de TSF ne fut ensuite installée en Corse, et il faudra attendre le 4 mars 1944, pour que la « France Libre » du Général DE GAULLE y installe un émetteur de radiodiffusion, qui deviendra « Radio Corse » en 1945.

Et pour l'émission d'amateur, avant 1945.....

La seule station connue à ce jour est celle de « eF8RAS », indicatif utilisé par A. BLANCHARD, pharmacien à Bastia, en janvier 1926, et qui indique sur sa QSL, que je possède, et qui est adressée à « eF8JMS », qu'il est actif « *actif depuis deux ans avec les indicatif 8RA ou 8RAS ...* »

